

Jahresbericht des Präsidenten zum 97. Riegenjahr

Nach Ostern unterstützten wir den Turnverein für die GV der Raiffeisenbank beim Abdecken vom Boden in den Blauen Hallen. An der Landsgemeinde der aTuTi in Himmelried nahm eine grössere Delegation aus unserer Riege teil. Im Juni konnten wir die Feierlichkeiten von 850 Jahre Erlinsbach geniessen. Am Toggenburger Turnfest in Zuzwil SG bestritt unsere Riege, verstärkt mit Kameraden vom Turnverein, den Fit- und Fun-Wettkampf. Unsere Technische Leitung hat die Wettkämpfer sehr gut vorbereitet.

Das Sommerprogramm von Mitte Juli bis Mitte August hat abwechslungsreiche Anlässe geboten. Pétanque, Stadtführung in Aarau, Stand up Paddle auf der Aare, Abendspaziergang, Bräteln chez Büsu und Besuch der Brauerei Stadtwächter in Aarau wurden gut benützt und machten Spass. Die zweitägige Turnfahrt führte 14 Kameraden in die Region Stein am Rhein. Bei einem abwechslungsreichen Programm verging das Weekend sehr schnell. Am Kantonalen Spieltag 35/55+ in Breitenbach spielte ein Team im Volleyball um Punkte.

Der gemeinsame Turnerabend aller turnenden Vereine aus AG und SO war ein voller Erfolg. Vom 2. bis 4. November durften wir unsere geübten Darbietungen vorführen. Unsere Riege, verstärkt mit Kameraden aus der Männerriege AG, zeigten gute Vorführungen. Der Jahresausklang beendete das Jahresprogramm 2023.

Das neue Jahr startete mit dem Schü-Tu-Lotto im Gemeindesaal Erlinsbach SO. Gemeinsam mit der Schützengesellschaft Obererlinsbach durften wir erneut einen erfolgreichen Anlass durchführen. An den Generalversammlungen des FTV, STV AG, DTV und MR AG waren wir anwesend und durften unsere Grüsse überbringen.

Vor der GV dürfen wir Indiacas Anlässe des SOTV bewirtschaften. Am 24./25. Februar bestreiten die Nationalmannschaften ein Trainingsweekend und am 16. März findet die Finalrunde des SOTV statt.

An dieser Stelle bedanke ich mich bei allen Organisatoren, die Anlässe organisiert haben. Es ist schön, dass wir solche Mitglieder haben.

Unsere Riege war an verschiedenen Kursen und Versammlungen von der Dachorganisation Erlinsbach, RTVOG und SOTV vertreten. Mit den turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO pflegten wir einen regelmässigen Kontakt.

Die Geschäfte wurden an zwei Vorstandssitzungen und einem Turnstand abgehandelt. Im Juni genossen wir mit unseren Partnerinnen das Vorstands- und TL-Essen.

Leider sind Freud und Leid nahe beieinander. Etlichen Kameraden durften wir zu ihren Geburtstagen gratulieren. Im Laufe des letzten Jahres mussten wir von zwei Mitgliedern für immer Abschied nehmen. Leider haben wir etliche Mitglieder, die Verletzungen oder sogar schwere Krankheiten erleiden mussten. Diesen wünsche ich auf diesem Wege schnelle und gute Heilung.

Nach personellen Problemen mussten wir unser langjähriges Turnblatt nach 68 Jahren einstellen. Ich habe die Hoffnung noch nicht ganz aufgegeben, dass es noch eine Lösung gibt. Informationen von unseren Vereinen sind unter www.tvspeuz.ch ersichtlich.

Ich hoffe, dass wir am Workshop von anfangs März mit der Verjüngung der Männerriege einen Schritt weiter kommen. Dies ist im Moment eine grosse Sorge von mir.

Zum Schluss meines Berichtes danke ich

- allen Vorstands-, TL-Kollegen und Mitgliedern für ihren tollen Einsatz im vergangenen Jahr.
- unseren Frauen und Partnerinnen für ihre offenen Ohren und Mithilfe.
- Milenka und Goran Lucic, Restaurant Eintracht, Schafisheim sowie Beat Wiedmer, Holzbau GmbH, Erlinsbach für ihr Sponsoring.
- den Hauswarten Christoph Mathys, Bruno Tanner und Daniel Wiedmer für ihre Unterstützungen und ihr Entgegenkommen.
- allen turnenden Vereinen aus Erlinsbach SO und AG, speziell FTV, DTV und TV für die angenehme Zusammenarbeit.
- alle, die uns im vergangenen Jahr unterstützt haben und hoffentlich auch in Zukunft weiter zu uns halten werden.

Nun gilt es, unsere Generalversammlung vom 28. März und das 98. Riegenjahr vorzubereiten. Ein Höhepunkt wird sicher das Kantonturnfest des SOTV im Juni in Lüterkofen sein. Weitere Anlässe werden 2024 an der GV vorgestellt.

Ich freue mich, mit Euch das neue Jahr in Angriff zu nehmen und erwarte an der Generalversammlung im Landgasthof Hirschen einen Grossaufmarsch.

Männerriege Niedererlinsbach
Hans Peter Lochinger, Präsident